

# Klootliga in drei Staffeln

**OSTFRIESLAND/JOS** – Die FKV-Klootliga startet in ihre erste Auflage. Der Arbeitsausschuss hatte das Konzept Anfang des Jahres vorbereitet, um ein neues Wettkampfformat zur Förderung des Klootschießens in der Breite und speziell im Nachwuchsbereich, auf den Weg zu bringen. Nachdem der Vorstand grünes Licht gegeben hatte, wurde der Wettbewerb ausgeschrieben. 14 Mannschaften treten bis zum 11. September in drei Staffeln an. Dann steht das Finale der Staffelsieger auf dem Programm.

Jedes Team besteht aus drei Werfern, wovon mindestens ein Sportler noch Jugendlicher sein muss. In den Duellen der Mannschaften geht es zunächst mit dem Kloot um Meter für die Wertung. Es folgen Vergleiche mit dem Schleuderball und der Hollandkugel.

In der Staffel Mitte stehen sich Wiesedermeer, Müggenkrug, Ardorf I und Ardorf II gegenüber. In der Staffel Ost messen sich die Oldenburger Vertreter Mentzhausen I und II, Reitland sowie Schweewarden. In der Staffel West treten je zwei Mannschaften aus Dietrichsfeld und Südarle sowie je ein Team aus Norden und Theener gegeneinander an. Die jeweiligen Termine sprechen die Vereine untereinander ab.

→@ Mehr Infos unter

[www.fkv-online.de](http://www.fkv-online.de)

# Finale der Klootliga nach Utharp verlegt

**FRIESENSPORT** Wettkämpfe in drei Disziplinen – Erste Würfe am Samstag um 13 Uhr

**UTHARP/JOS** – Auf der Anlage des Klootschießer-Leistungszentrums in Utharp wird am Samstag der erste Titel in der FKV-Klootliga vergeben. Nach der Punktrunde in den Regionalstaffeln steht ab 13 Uhr das große Finale an.

Auf je zwei Bahnen werden parallel Wettkämpfe mit dem Klot und der Hollandkugel ausgerichtet. Anschließend stehen die Vergleiche mit

dem Schleuderball auf dem Plan. So werden die Bahnen schon frühzeitig für die zweite Etappe der Championstour Klot und Hollandkugel freigegeben, die zeitgleich ausgerichtet wird. Über diesen Wettbewerb können sich die Friesensportler für den Perspektivkader des FKV qualifizieren.

Ursprünglich sollte das Finale der Klootliga auf dem

Mehrzweckgelände in Tannehausen ausgetragen werden. Da es dort noch eine weitere Veranstaltung gibt, haben sich die Verantwortlichen entschlossen, nach Utharp auszuweichen.

In der Punktrunde haben sich der Mentzhauser TV I und II, Südarle I, der KBV Noord Norden, Dietrichsfeld I und II sowie Wiesedermeer und Ardorf für das Finale

qualifiziert. In allen Disziplinen absolvieren die Werfer jeweils fünf Würfe, die allesamt in die Wertung eingehen. In der Klootliga muss jedes Team mindestens einen Jugendwerfer aufbieten. Sehr zur Freude der Organisatoren haben die Vereine durchweg mehrere Jugendliche eingesetzt.

➔ @ Mehr Infos gibt es online unter: [fkv-online.de](http://fkv-online.de)

# Mentzhausen gewinnt Finale

## **FRIESENSPORT** Letzter Durchgang bei FKV-Klootliga in Uтары

**UTARP/AH** – Acht Mannschaften sind am Samstag auf dem Klootschießergelände in Uтары gegeneinander angetreten, um den ersten Titel der neu geschaffenen FKV-Klootliga zu erringen. Diese Wettkampfform soll das Klootschießen als Breiten- und vor allem als Jugendsport fördern. Der besondere Reiz liegt darin, dass Kinder und Jugendliche mit ihren Eltern, Großeltern und die Trainer mit ihren Schützlingen zusammen in einem Team Sport treiben können. So war es nicht verwunderlich, dass auf dem Platz eine tolle Stimmung herrschte.

Die acht qualifizierten Mannschaften traten jeweils in Paarungen gegeneinander an. Die Teams aus Südarle und Mentzhausen zählten auf-

### **ENDERGEBNIS**

#### **FKV-KLOOTLIGA**

##### **FINALE IN UTARP**

1. Mentzhausen 2	3534 Meter (m)
2. Südarle	3483 m
3. Wiededermeer	3287 m
4. Dietrichsfeld 1	3229 m
5. Norden	3158 m
6. Mentzhausen 1	3054 m
7. Ardorf	3039 m
8. Dietrichsfeld 2	2920 m

grund der Vorergebnisse zu den Favoriten und lieferten sich dann auch ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen. Nach dem Klootschießen trennten beide Kontrahenten nur sechs Meter.

In der anschließenden Holandkugeldisziplin ging Südarle mit elf Metern in Führung. Im abschließenden Schleuderballwerfen zeigte Mentzhau-

sen dann aber, dass die Mannschaft aus aktiven Schleuderballspielern besteht und holte sich den Gesamtsieg. Das Team des designierten FKV-Vorsitzenden Hellfried Götz belegte vor Dietrichsfeld den dritten Platz.

Bei der Siegerehrung ließen es sich Henning Bernau und Ahrend Ahrends von der NV-Versicherung nicht nehmen, jedem Teilnehmer ein Klootscheeter-T-Shirt und den Siegermannschaften eine Unterstützung für ihre Jugendarbeit eine zu überreichen. Auch der langjährige Landesvorsitzende und scheidende FKV-Vize-Vorsitzende Johannes Trännapp war begeistert von der neuen Wettkampfform und verabschiedete sich in seiner letzten Siegerehrung wehmütig von den Klootschießern.